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Verbale Assemblea BovisAttiva del 19 settembre 2023 

presso sala Verdi Hotel Sunflower 

 
Il presidente Michele Polito, dopo avere esaurito la parte Straordinaria dell’assemblea procede in 

seduta ordinaria. Dopo avere verificato che in prima convocazione alle ore 20 non avevamo il quo-

rum procede in seconda convocazione alle ore 21. Verificata la regolarità delle convocazione, di-

chiara aperta l’Assemblea in seduta Ordinaria e invita Roberto Fanti a fungere da segretario. 

 

Sono presenti i soci: Michele Polito, Raffaella Savaris, Dora Caltabiano, Ornella Ricca, Maurizio 

Lega, Roberto Fanti, Alessandro  Senaldi, Enrico Busnelli, Roberto Turolla, Giancarla Artioli, Bea-

trice Zanotti, Annamaria Testori, Lina Bennici, Rosy Schepis (delega Raffaella), Dradi Gianmatteo 

(delega Raffaella), 

Sono presenti i cittadini: Elettra Mauri 

 

Si discute sugli argomenti all’ordine del giorno 

 

Servizio PEC 

Al fine del rinnovo della casella PEC di Bovisattiva si propone di autorizzare il Presidente Michele 

Polito a eseguire tutti gli adempimenti necessari al rinnovo o alla conferma della casella PEC con 

indirizzo :   bovisattiva@pec.it 

L’assemblea approva. 

 

Accoglienza Nuovi soci e benvenuto ai cittadini 

Il Tesoriere  Fanti  illustra i vantaggi di iscriversi all'associazione  

 

Eventi che stiamo organizzando: 

Sabato 23 Aprile giornata di Pulizie in piazza in occasione della giornata PULIAMO IL MONDO” 

indetta da Legambiente. Abbiamo circa 60 iscritti di cui 30 provengono dalla British School di 

Lambrate saranno studenti dell’ultimo anno delle superiori accompagnati da tre insegnanti. 

 

31 ottobre si approva di rinnovare la serata di Halloween con signore, travestite da streghe che da-

ranno caramelle ai bambini. 

 

Villa Pogliani faremo altra manifestazione davanti alla villa, sentiamo Finotti se farà le visite 

guidate. 

I soci Artioli e Cirillo hanno avviato un corso di acquarello al lunedi sera, in piazza Istria. 

  

28 aprile sera  Bicinight  x 18 km  zona Nord  passando da Novate Milanese  

 

Una sera di metà ottobre faremo cena sociale, contatteremo Ristoranti Mami di Candiani, e Le Fol-

lie di via Schiaffino. 

 

Cena bianca si rimanda a giugno 2025, Fanti prova a sentire le scule musicali della zona se 

farebbero saggio musicale in Piazza. Annamaria e Giancarla sentiranno altre scuole di ballo. 
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Incontro col Municpio e Consulta delle Periferie 

Senaldi relaziona sull'incontro  con il Municipio (Mazzali e Pirovano) e con la Consulta. 
 

L'incontro si è rivelato piuttosto deludente. Nel senso che Mazzali e Pirovano avrebbero voluto 

trovare un metodo per facilitare gli incontri con il coordinamento. 

Questo ha prodotto, più o meno, l'ipotesi di un incontro con cadenza una volta al mese. 

Il px incontro sarà il 16 ottobre, sempre alle 18,30, con i due addetti AMSA, responsabili delle puli-

zie del Municipio 9. Poi hanno dichiarato che loro non possono fare niente per le pulizie, ma di se-

gnalare le situazioni all'App PULIAMO. 

Peraltro dicendo che i nuovi contratti di servizio AMSA sono "secretati" in attesa del procedimento 

Tar di fine settembre. 

Per il resto, dicendo di essere loro responsabili per il "verde pubblico" "contano come il due di pic-

che, quando briscola è quadri" 

Mazzali si è reso disponibile ad effettuare delle "passeggiate" serali, con persone del comitato, in 

particolare ad Affori, dove hanno segnalato di un luogo dove alla sera ci sono molti extracomunitari 

che bevono e mangiano per strada, dove sembra un pò difficile transitare, soprattutto per le donne. 

Non hanno nemmeno lontanamente parlato dell'incontro richiesto al Sindaco e alla Romani, per 

quanto riguarda la questione del regolamento dei Municipi. 

Questo è tutto. 

Mi pare molto deludente, come hanno gia segnalato altri. 

Alla Consulta delle periferie ci siamo incontrati con gli altri comitati del Municipio 9. Tutti concor-

dano che occorre riformare il regolamento dei municipi in modo che il municipio habbia piu’ poteri 

e possa dare risposte ai cittadini. Occorre agire prima delle prossime elezioni tra tre anni.  

 

 

Piazza Bausan Abbiamo presentato nuovo contratto di sponsorizzazione a Tecnocasa. Al momento 

il titolare dice che vuole aspettare metà ottobre prima di decidere, il termine e’ fine ottobre. 

 

Varie de eventuali 

 

Lina  chiede se si può  trovare un posto per ritrovo anziani  si decide di provare a chiedere a ANPI 

di Mercantini.  

Dora sollecita preside per progetto corsi di Italiano per stranieri 

Si propone di scrivere a Comune per rimuovere albero caduto in Piazza Bausan 

Polito propone di inserire nel regolamento dei soci che le quote sociali se pagate dell’ultimo 

trimestre valgono anche per l’anno solare successivo. L’assemblea approva. 

 

 

L’assemblea si chiude alle ore 23 

 

 

Firmato il Presidente   Michele Polito 

Cod fisc  PLTMHL57R06F205E 

Firmato il Segretario    Roberto Fanti 

Cod Fisc FNTRRT59S11F205m 


